



Communiqué de presse

Vendredi 15 mars 2019

Attentat en Nouvelle-Zélande Anne Hidalgo condamne un acte terroriste abject

Anne Hidalgo a appris avec horreur et condamne avec la plus grande fermeté l'attentat perpétré ce vendredi 15 mars contre la communauté musulmane de la ville de Christchurch en Nouvelle-Zélande.

Près d'une centaine de femmes et d'hommes ont trouvé la mort ou ont été blessés à l'occasion de cette attaque perpétrée par l'extrême-droite à l'occasion de la prière du vendredi, journée la plus sacrée pour l'ensemble des musulmans.

En signe de solidarité avec les victimes, leurs familles et le peuple néo-zélandais, la Tour Eiffel sera éteinte ce soir.

Anne Hidalgo a déclaré : « Paris s'est réveillée ce matin la gorge nouée en apprenant l'attentat abject qui a frappé cette nuit la Nouvelle-Zélande. Une nouvelle fois, la haine a frappé des femmes, des hommes et des enfants, parce qu'ils étaient musulmans. Au nom des Parisiennes et des Parisiens, et de l'ensemble des élus de Paris, j'adresse ce matin mes condoléances au peuple néo-zélandais, aux habitants de Christchurch et à la communauté musulmane ».

Contact presse : presse@paris.fr / 01 42 76 49 61